

EST NE LE COMITE PROVISOIRE DE PILOTAGE DES URGENCES



Jeudi 22 mars 2012, la salle de réunion de la Caritas Développement Diocèse d'Idiofa a servi de cadre pour une rencontre qui a fait suite aux multiples rencontres, autour des catastrophes naturelles et sinistres de Dibaya Lubwe et Banda à la une actuellement dans le territoire d'Idiofa. Cette rencontre a eu pour but la validation du mandat du Comité Provisoire de Pilotage des Urgences pour le Territoire d'Idiofa, une initiative de Caritas développement. Validé par acclamation ce comité de Pilotage des Urgences pour le Territoire d'Idiofa A pour objectif : prendre des dispositions nécessaires pour donner une réponse rapide aux urgences Humanitaires MajeurEs avec la participation communautaire à la prise en charge des populations en situation humanitaire d'urgence.

Désormais, le Comité de Pilotage des Urgences pour le Territoire d'Idiofa en sigle CPUTI est la structure autorisée, implantée officiellement pouvant entrer en contact avec les organismes internationaux pour la recherche des solutions urgentes en cas d'urgences humanitaires. Ont pris part à la validation du mandat, l'ATA chef du bureau territoire et son chef du service social territoire, l'abbé chancelier représentant de l'évêque, les représentants des églises de réveillés, protestantes et Kimbanguste, les responsables de la Caritas Développement Diocèse d'Idiofa, les représentants des ONGD, le président de la société civile d'Idiofa et de la presse. Commencer à 09h00 la réunion a pris fin à 12h00

AP Marc Manesa

Idiofa, ce 23.03.2012





